

MEDIA	Suara Pembaruan	Sabtu, 5 Desember 2009	
JUDUL	Ranch Market Hadir Di Mal PX Pavilion		
POSISI	Hal 11 (Ekonomi)	TONASI	Positif

Ranch Market Hadir di Mal PX Pavilion

[JAKARTA] Pembangunan tahap pertama megaprojek The St Moritz Penthouses & Residences, telah selesai, yang ditandai dengan beroperasinya Mal PX Pavilion, The St Moritz, beberapa waktu lalu. Progres pembangunan tetap sesuai dengan rencana semula.

Pada awal kehadirannya di kawasan CBD Jakarta Barat, *upscale entertainment and lifestyle mall* senilai US\$ 30 juta (kurang lebih Rp 400 miliar) tersebut, telah disemarakkan dengan kehadiran *anchor tenant* ternama, *modern gourmet supermarket* 99 Ranch Market.

"Kami memilih Mal PX Pavilion, The St Moritz sebagai lokasi baru kami karena didasari pertimbangan matang. Salah satunya adalah kesamaan segmentasi pasar yang dimiliki Ranch Market dengan Mal PX Pavilion, yaitu yang mencerminkan gaya hidup modern," jelas Nugroho Setiadharna, CEO Ranch Market dalam keterangan persnya di Jakarta, Sabtu (5/12).

"Di samping itu, upaya kami untuk selalu meningkatkan kenyamanan sekaligus nuansa berbelanja yang berbeda kepada pelanggan kami, akan memperoleh dukungan

yang signifikan karena keberadaan mega proyek The St Moritz Penthouses & Residences sebagai icon baru di CBD Jakarta Barat," tambah Nugroho Setiadharna.

Seperti diketahui, Mal PX Pavilion yang didesain DP Architects Singapura, merupakan bagian dari 450.000 m2 kompleks *shopping mall* yang akan berdiri di The St Moritz Penthouses & Residences. Ribuan calon penghuni apartemen The St Moritz Penthouses & Residences akan menjadi target potensial bagi Ranch Market.

"Kerjasama Ranch Market dan Mal PX Pavilion, dipastikan akan memberikan kontribusi dan manfaat yang luar biasa bagi pelanggan Ranch Market," tegas Michael Riady, CEO The St Moritz Penthouses & Residences dan Mal PX Pavilion, The St Moritz.

Mal PX Pavilion juga memiliki beberapa *anchor tenant* terkenal, seperti Times Singapura, EMAX-Apple Store, dan Harley-Davidson. Mal PX Pavilion diisi oleh *anchors tenant lifestyle and entertainment* yang kebanyakan *specialty store* dengan *zoning Food & Beverages, Fine Dining Lounge* dan *Nightlife*. [N-6]